

” Suchet stets ein Bildnis
unseres Herrn bei euch zu haben,
(...) um in diesem Bild recht oft
den Herrn anzureden.

Die Menschheit Jesu steht der
Beschauung keineswegs im

Weg, sie erweckt sie vielmehr.“

Theresa von Avila



Seit einiger Zeit hatte ich mich
dem Jesuskind als kleiner
Spielball angeboten.

Therese von Lisieux



Art & Faith - Die Kindheit Jesu

Warum ist Gott ein Kind geworden?

In der hl. Schrift wird nur wenig über die
Kindheit Jesu berichtet. Dennoch sind viele
bekannte Heilige große Verehrer des
Jesuskindes geworden. Jesus selbst und
auch die Heiligen laden uns ein, die
Schwäche und die Demut des Gottessohnes
im Stall von Bethlehem und in den
verborgenen Jahren seiner Kindheit in
Nazareth zu betrachten und selbst den Weg
der geistigen Kindheit zu gehen.

Konkreter Ablauf:

- Betrachten bildlicher Darstellungen einiger
Stationen der Kindheit Jesu
- Austausch über unsere Gedanken
zu den Bildern
- Lesen von kurzen Abschnitten der hl.
Schrift
- Hören von Zeugnissen einiger heiliger
Verehrer des Jesuskindes
- Gebet

Wann: 1. Februar 2025

Beginn: 14:00 Uhr
Ende: 16:30 Uhr

Wo: Kloster der Benediktinerinnen Köln

Leitung: Sr. Bernarda Mosler OSB

Kosten: 10 € inkl. Nachmittagskaffee

Anmeldung u. weitere Informationen:

Sr. Bernarda Mosler OSB
sr.bernarda@benediktinerinnen-koeln.de

Kloster der Benediktinerinnen
0221-9370670